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COMPTE-RENDU DE LA REUNION DU BUREAU DU CLP AVEC  
MONSIEUR C. CHENE LE  06.10.2008 

 

Suite à la demande du CLP, le bureau (Mme H. Vogelmann, Mme V. Lipton, M. G. 
Adurno et M. J.L. Blanc) a rencontré MM. C. Chêne, A. Scriban, B. Jansen et L. Duluc 
concernant l'utilisation des fonds ex-économat. 

Le bureau a indiqué que le CLP était fort mécontent de l’utilisation des 1, 5 M€ pour la 
salle de fitness du Parlement. 

M. Chêne a mentionné que tous les projets retenus par le CLP et le COPAS qui 
pouvaient être mis en œuvre avaient été retenus dans la Communication.  

Par ailleurs, M. S. Kallas avait écouté dès le début de sa fonction de Commissaire 
stagiaire (mai 2004) les doléances des collègues concernant le REC et l'absence de salle 
de sport pour les fonctionnaires de la Commission.  Le cofinancement de la salle du PE 
permettait de remédier à cette absence d'équipements sportifs.  L'ADMIN partageait 
totalement ce point de vue et les bénéfices de la salle du PE devraient financer 
ultérieurement la ligne politique sociale. 

Nous avons insisté sur les deux priorités : handicapés et anciens.  Concernant les 
handicapés, M. Chêne nous a indiqué que les projets d'équipement pour les handicapés 
étaient inclus dans la décision pour les crèches et les garderies, tout comme l'équipement 
du terrain d'Overijse.  

Seul le projet de réservation de places dans les centres spécialisés n'avait pas été retenu 
suite à la lettre de la Wallonie indiquant que c'était inutile, voire contre productif.  Quant 
aux équipements pour les anciens, des ordinateurs seront installés rue Montoyer  et, si 
nous voulons des aménagements  rue Van Maerlant, l'OIB pourrait contribuer. 

Nous avons demandé à M. Chêne une copie de la procédure écrite, qu’il nous a remise et 
qui est annexée.   

L'ADMIN nous a indiqué qu'elle n'avait pas de marge de manœuvre dans ce dossier et 
que toutes les demandes du CLP et du COPAS, qui étaient réalisables, avaient été mises 
en œuvre.  Les diverses demandes faites à l'ADMIN et à M. Kallas pour la salle de sport 
pourraient également trouver une issue possible dans ce projet.   
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Nous avons demandé à M. Chêne de venir expliquer ce point de vue au CLP du 14/10/08.  
M. Chêne était d'accord sur le principe mais il préside à la même heure la concertation 
technique relative aux assistants.  Il va donc déléguer à des collègues de nous expliquer 
les points de vue de l’ADMIN et du Cabinet Kallas. 

 

(signé) 
Jean-Louis Blanc 

Président 


